



■ Sindelfinger Wissenstage – Sindelfinger Schüler präsentieren ihre Projekte wieder im breuningerLAND Sindelfingen

Die Schlau Schau steht in diesem Jahr ganz im Zeichen von »125 Jahre Automobil«

Die Kinder und Jugendlichen von heute sind die Expertinnen und Experten von morgen – neugierig und wissbegierig suchen sie Antworten auf alltägliche und ausgefallene Fragen. Und wenn sie Gelegenheit haben, zu tüfteln und zu basteln, sind sie großartige Erfinder, denn gerade durch ihre Unbekümmertheit finden sie oft Erstaunliches heraus...

Sindelfingen ist ein Technologie- und Innovationsstandort, und das soll auch in Zukunft so bleiben. Die Sindelfinger Wissenstage bieten Kindern, Jugendlichen und interessierten Erwachsenen eine Plattform, um in die Welt der Wissenschaft einzutauchen. Hier kann man erfahren, dass Forschung, Wissen und Entdecken Spaß macht. Groß und Klein haben hier die

einzigartige Möglichkeit, Technik und Wissenschaft ganz neu zu erleben und sich damit spielerisch – im Tüfteln und Experimentieren – auseinander zu setzen. Für die Tage vom 9. Februar bis zum 18. März 2011 haben die Organisatoren wieder eine vielfältige Palette von Programmpunkten und Aktionen auf die Beine gestellt – mehr Informationen dazu im Internet unter www.sindelfingen.de.

Schlau Schau

Am 19. Februar 2011 werden in der Schlau Schau, die von der Bürgerstiftung Sindelfingen organisiert wird, im **breuningerLAND Sindelfingen** Experimente und Projekte Sindelfinger Schulen vorgestellt, die zei-

gen, wie sie Kinder und Jugendliche an den Bereich Wissenschaft und Technik heranführen. Was die Kinder und Jugendlichen in den letzten Jahren präsentiert haben, war so beeindruckend, dass man schon gespannt sein darf, welche spannenden Projekte uns dieses Jahr erwarten.

Den großen Rahmen bildet dieses Mal der 125. Geburtstag des Automobils, wie ein Blick auf die Schulen und ihre Projekte verrät:

- Realschule Goldberg: *Automobil und Alkohol*
- Gymnasium Unterrieden Sindelfingen: *Formel 1 in der Schule*
- Grund- und Werkrealschule Eichholz: *Fortbewegungsmittel Deutschkurs*

- Eschenried Realschule: *Sehumskehrung/Sehen mit Alkoholbrille*
- Goldberg Gymnasium: *Automatisierung und Steuerung – Schüler coachen Schüler*
- Pfarrwiesen Gymnasium: *Roboter/Kosmetiklabor*
- Realschule Hinterweil: *Reisen zu anderen Planeten: Wahnsinn oder bald Wirklichkeit?/Aus Treibstoff wird Bewegung*
- BaSICS international School: *Jugend und Medien – Chancen und Risiken auf der Datenautobahn*
- DHBW Stuttgart: *Präsentation eines Rennwagens*
- Stadtgrün VIZ: *Schutz- und Entwicklungsmaßnahmen im Streuobstgebiet Hochberg*

Was leistet Schule?

Die Schlau Schau im **breuningerLAND Sindelfingen** bietet einen einmaligen Überblick, was die Sindelfinger Schulen leisten. Wo sonst präsentieren sich die einzelnen Schulen so aussagestark nebeneinander? Damit ist der große Präsentations-Samstag am 19. Februar natürlich auch eine prima Gelegenheit für alle, die sich demnächst etwa für eine weiterführende Schule entscheiden müssen. In den Gesprächen mit den einzelnen Projektverantwortlichen vor Ort wird schnell klar, wo die individuellen Vorteile der einzelnen Institutionen liegen. Und so war schon für manchen Besucher die Schlau Schau mit ein Grund, sich für diese oder jene Schule zu entscheiden.